

Ville d'Allauch

Église Saint Laurent

L'Église Saint Laurent

En 1843, l'ancienne chapelle de la Bourdonnière est érigée en paroisse. Construite au 17ème siècle, elle est rénovée et agrandie en 1841 par la famille Sauvaire qui en était propriétaire. La nouvelle paroisse adopte alors comme saint patron Laurent, martyrisé à Rome et qui était déjà fêté à la Bourdonnière en 1821.

La première pierre est posée en mai 1847 et l'édifice est terminé et consacré le 10 décembre 1850. Le bâtiment est constitué d'une nef, d'un chœur et d'un petit transept. Il est éclairé par la lumière du jour grâce à huit vitraux. En période de Noël, le transept est le siège d'une crèche de belle facture composée de santons habillés.

- > **Messe dominicale** : 9h00
- > **Messes de la semaine** : mercredi et vendredi à 19h00
- > **Contact:**
Centre Paroissial Saint-Pierre
7, rue de la Jeunesse
04 91 68 19 41

Permanences du mardi au vendredi de 17h à 19h





CONTACT



TOURISME

Maison du Tourisme Louis Ardissonne

Esplanade Frédéric Mistral
13190 Allauch

📞 04.91.10.49.20

✉ tourisme@allauch.com

🌐 <http://tourisme.allauch.com>

[i VOIR LA FICHE](#)

MAIRIE D'ALLAUCH

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h